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Paweł Wocial & Kamila Tuszyńska
Polen/Poland

Schau mich an (Neue Kapitolinische Wölfin), Version 2016, Acryl, Polyester, Stoff, Schmuck, Haare, Plastikflaschen, Gummi-Zitzen, 210 x 320 x 76 cm
Look at me (New Capitoline Wolf), Version 2016, acrylic, polyester, fabric, jewelry, hair, plastic bottles, rubber teats, 210 x 320 x 76 cm

Paweł Wocial konzentriert sich in seinen Kunstwerken (Installationen, kinetische 
Skulpturen, Fotografie, Zeichnungen) auf die Beziehungen zwischen Form, 
Struktur, Wahrnehmung und Bewusstsein. Seine Werke wurden u.a. beim Watou 
Art Festival (Belgien), bei Contemporary Venice, der Pariser Fashion Week und 
im ZKM in Karlsruhe präsentiert. Seit 2016 arbeiten Paweł Wocial und Kamila 
Tuszyńska (PhD) als Kunstkollektiv "Wocial-Tuszyńska" zusammen. Ihre Arbeit 
"2 Lights" wurde bei Art Market Budapest 2016 ausgestellt. "Schau mich an 
(Neue Kapitolinische Wölfin) Version 2016" ist eine Originalversion der Skulptur 
von 2011 mit einer chinesischen Nationaltracht, entworfen von Kamila Tuszyńska 
2016. Die "Neue Kapitolinische Wölfin", die traditionelle chinesische Seidenbe-
kleidung trägt, wird zur Kompilation von West und Ost - eine Allegorie der Neuen 
Seidenstraße – der Weg der kulturellen und ästhetischen Interaktionen zwischen 
China und dem Rest der Welt, was zu einer neuen Qualität in Mode, Kunst und 
Design sowie anderen Bereichen führt.

Paweł Wocial in his artworks (installations, kinetic sculptures, photography, 
drawings) concentrates on relations between form, structure, perception and 
consciousness. His works were presented among others at Watou Art Festival 
(Belgium), Contemporary Venice (Italy), Paris Fashion Week (France) and in the 
ZKM in Karlsruhe (Germany). Since 2016, Paweł Wocial and Kamila Tuszyńska 
(PhD) have been creating as the art collective "Wocial-Tuszyńska". Their work "2 
Lights" was exhibited at Art Market Budapest 2016. "Look at Me (New Capitoli-
ne Wolf) version 2016" is an original version of the sculpture from 2011 with a 
national costume of China, designed by Kamila Tuszyńska in 2016. "The New Ca-
pitoline Wolf" wearing traditional Chinese silk clothing becomes the compilation 
of Western and Eastern civilizations – an allegory of the New Silk Road – the way 
of cultural and aesthetic interactions between China and the rest of the world, 
resulting in new quality in fashion, art, design and other fields of human activity.
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